

Projekte von Studierenden im Alter für Studierende im Alter

Austausch von Studierenden im Alter mit der Universität Permanente in Nantes

Seit etlichen Jahren besteht eine Projektgruppe an der Universität Münster, Studium im Alter, die eine Partnerschaft mit Mitgliedern der Université Permanente de Nantes in Westfrankreich pflegt. In jährlichem Wechsel treffen sich, vorzugsweise Ende Mai / Anfang Juni, Studierende im Alter in Münster bzw. in Nantes zu einem Austausch auf zivilgesellschaftlichen, kulturellen und wissenschaftlichen Gebieten und pflegen dabei auch entstehende Freundschaften. Die Unterbringung erfolgt jeweils auf Gegenseitigkeit. Für das SoSe 2025 ist in der 2. Hälfte Mai für etwa eine Woche der Besuch der Deutschen in Nantes geplant. Dafür werden von den deutschen Gästen 2 oder 3 Referate gehalten. Das abwechslungsreich Programm vor Ort wird von den Gastgebern gestaltet. Neue Interessenten und Interessentinnen sind, wie immer, willkommen und können sich, je nach Verfügbarkeit an Austauschplätzen, einbringen.

Ansprechpartnerin: Adelgunde Tacke, atacke@t-online.de